



Pièces	4 Pièces
Superficie	98 m²
Référence	MZISM102
Prix	876 522 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

Ce bel appartement en duplex est situé à mi-chemin entre la plage de la Nartelle et le centre de Sainte-Maxime, vous pourrez facilement vous déplacer à pied ou en vélo (environ 15 minutes à pied des plages ou des commerces). Appartement neuf offrant de beaux volumes comprenant une chambre en suite avec salle de bains et dressing, toilettes séparés, buanderie, une très belle pièce de vie avec cuisine ouverte donnant sur la terrasse équipée d'une pergola bio-climatique et offrant une vue dégagée sur la colline. A l'étage se trouve deux chambres, salle de bains toilettes séparés. Vous bénéficiez au ...

This beautiful duplex flat is located halfway between La Nartelle beach and the centre of Sainte-Maxime, making it easy to get around on foot or by bike (around 15 minutes' walk from the beaches or shops). This spacious new flat comprises an en suite bedroom with bathroom and dressing room, separate toilet, utility room and a very attractive living room with open-plan kitchen leading onto a terrace with bio-climatic pergola and uninterrupted views of the hillside. Upstairs are two bedrooms, bathroom and separate toilet. This residence has just 10 flats, a swimming pool and charming landscaped ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

